

《单词百科:selection是什么意思?selection怎么发音?selection的解释和用法》

英语单词selection是什么意思?selection怎么读?selection怎么发音?简答网为您整理了selection的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



selection怎么读

selection的读音:[s lek n]

selection的意思

1、n.挑选;入选者;可供选择的事物;

selection的相关词组

1、artificial selection 人工选择，人为淘汰;

2、adverse selection (保险)相反的选择，逆选择，逆行选择;

- 3、natural selection 自然选择;
- 4、personnel selection 人员挑选;
- 5、random selection 随机选择 , 杂乱选择;
- 6、sexual selection 雌雄淘汰;
- 7、selection thinning 择伐式疏伐;
- 8、cyclical selection 周期性选择;
- 9、selection cursor 选定光标;

selection的近义词

- 1、choice n.选择 (权/范围);选定的人/物;
- 2、collection n. 收集 , 采集;征收;收藏品;募捐;
- 3、election n.选举 , 当选;选举权;[神]神的选择;

selection的双语例句

- 1、A selection of correspondence from P G Wodehouse realised £ 1,232. P.G.

沃德豪斯的书信选集卖了1,232英镑。

- 2、The final team selection will be made tomorrow.

明天将确定队伍的最后人选。

- 3、See our selection of autumn favourites and take your pick.

看看我们的秋季精选 , 然后挑出你想要的。

- 4、It offers the widest selection of antiques of every description in a one day market.

它在为期一天的集市上出售应有尽有的各种古董。

- 5、We tested a selection of vacuum cleaners, from old faithfuls to those with the latest features.

我们测试了各种真空吸尘器，从值得信赖的老牌子到有着最新特色的产品，不一而足。

6、The shop has a fine selection of cheeses.

那家商店有各种精美乳酪可供选购。

7、The hypermarket stations had a wide selection of branded foods, clean toilets, friendly service and fast checkouts.

这家超大型连锁加油站有各种名牌食品、洁净的卫生间、友好的服务并且结帐迅速。

8、The Queen is passing the money on to a selection of her favourite charities.

女王要把那笔钱交给她喜欢的一些慈善机构。

9、There are plenty of materials you can choose from ; the problem now is how to make your selection.

可用的资料很多,就看你如何取舍了。

10、a wide and varied selection of cheeses

种类繁多的可供选购的奶酪

11、the theory of natural selection, first propounded by Charles Darwin

查尔斯·达尔文首先提出的物竞天择理论

12、I was disturbed to hear that the selection committee originally decided not to send a British team to this year's Championships.

当我听说选拔委员会原本决定不派英国队去参加今年的锦标赛时，我觉得很不安。

13、The experiment cannot be satisfactory because he has to use the random selection of specimens.

这个实验不会圆满完成的,因为他不得不用那些随意选来的试样。

14、Will severe selection standards create elitism and threaten the Olympic ethic of participation?

严格的选拔标准是否会造成精英主义，进而危及奥林匹克重在参与的理念呢？

15、a wide selection of merchandise

品种丰富的商品

16、We print a selection of previously unseen photos from the Spanish rider's early years.

我们选了这位西班牙骑手早年一些不为人知的照片刊登出来。

17、selection criteria

挑选标准

18、The first step is a proper land registry to confirm who owns what.

第一步就是要建立土地产权登记制度明确到底是谁拥有什么财产。

以上是简答网为您整理的selection怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于selection的用法

、selection的释义、selection的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/selection>